



Fleuriste St-Jovite – Mariage à la Carte

1. Vous sélectionnez les items dont vous avez besoin
2. Vous sélectionnez la palette de couleurs de votre choix parmi nos 4 collections
3. Vous laissez notre équipe de création s'occuper du reste!

Bouquets – Tous les bouquets sont composés selon notre *Touche Personnelle* – élégant, un peu déconstruit avec une touche champêtre/chic et adapté à la palette de couleurs sélectionnée. Tous nos bouquets sont composés de fleurs et verdure de première qualité avec une emphase sur les produits locaux, lorsque possible.

- **Bouquet de Mariée - \$250**

Environ 10" à 12" de diamètre.

Idéal pour: un bouquet de mariée bien fourni.

- **Bouquet de Fille d'honneur - \$150**

Environ 6" à 8" de diamètre.

Idéal pour: un bouquet de fille d'honneur ou un bouquet de mariée de taille discrète.

- **Notre Petit Bouquet - \$120**

Idéal pour: un petit bouquet de fille d'honneur ou un mini bouquet de mariée. La taille fait approximativement la moitié du bouquet régulier pour fille d'honneur.

Boutonnière - \$25

Idéal pour: homme du cortège (marié, pères, garçons d'honneur, témoin, etc.)

Corsage de Poignet - \$35

Idéal pour: femme du cortège (mariée, mères, filles d'honneur, témoin, etc.)

Centres de Tables - Composé de fleurs et verdure de première qualité avec une emphase sur les produits locaux, lorsque possible.

- **Centre de table Signature - \$225**

Environ 10" à 12" de diamètre. Il y a 2 options de vase; vase de verre clair et vase de verre blanc

Idéal pour: un centre de table bien fourni pour tables rondes de 60"/72" ou tables rectangulaires de 8 pieds.

- **Centre de table Discret - \$125**

Environ 6" à 8" de diamètre. Il y a 2 options de vase; vase de verre clair et vase de verre blanc

Idéal pour: un centre de table discret pour tables bistro, tables rondes de 60" ou tables rectangulaires de 6' pieds. Pour les tables rectangulaires plus longues, nous vous conseillons de combiner quelques unités pour bien décorer votre table.

- **Trio de bouteilles - \$75**

Idéal pour: regrouper en trio pour tables rondes 60" pouces ou tables rectangulaires de 6' pieds. Peut être également utilisé en accents pour décorer par ci par là (salle de bain, tables cocktail, etc.)

Verdure en vrac pour chemin de table - \$65 Verdure de Ruscus italien en vrac. Prix pour un (1) paquet. Variété peut changer selon la disponibilité.

Idéal pour: disposer comme centre de table pour un chemin de table minimaliste. Assemblage requis. Un (1) paquet couvre environ de 4 à 6' pieds, selon la densité souhaitée.

Fleurs pour gâteau - \$40 Quelques petites fleurs & verdure assorties aux fleurs du mariage (Environ 6-8). Cette portion convient pour un 1 ou 2 étages.

Idéal pour: décorer librement & discrètement le gâteau de mariage

Pétales à lancer - \$9

- Pétales de roses pour lancer lors de la cérémonie
- Dans un mini sac de papier Kraft, couleur assortie au restant de la commande
- 2-3 poignées par sac

Idéal: pour les convives

Guirlande Fleurs et Feuillage - \$50/pied Chemin de table de verdure mixtes et accents de fleurs (3-4 par pied). Généralement utilise Salal, Eucalyptus & Ruscus. Les fleurs sont dans des tubes d'eau que le client devra insérer lui-même dans le chemin de table.

Idéal pour: table rectangulaire, décor de foyer ou bord de fenêtre ou encore pour suspendre sur une arche minimaliste.

Arrangement pour décor - \$275 Arrangement de fleurs assorties au restant de la commande composé en hauteur dans un vase.

Idéal pour: pour cérémonie et décor intérieur (table d'entrée, décor de bar ou tout autre pièce maitresse). Les fleurs seront assorties à la palette de couleurs choisie.

Bouquet d'allée - \$60 Petit bouquet assorti - avec ruban de satin pour nouer une longue boucle sur les bancs de cérémonie.

Idéal pour: chaises ou bancs d'allée de cérémonie. Les fleurs seront assorties à la palette de couleurs choisie.

Guirlande pour arche –\$275/3 pieds Guirlande de verdure mixte et accents de fleurs (4-5 fleurs par pied) Généralement utilise Salal, Eucalyptus & Ruscus.

Idéal pour: décorer une arche de bois massive. Installation requise par le client. À noter: Les fleurs sont dans des éprouvettes d'eau que le client devra insérer dans la guirlande. Les fleurs seront assorties à la palette de couleurs choisie

Livraison : Nous offrons la livraison pour les mariages, mais non le service d'installation. Notre équipe n'est plus responsable des fleurs une fois la livraison complétée. Le tarif de livraison varie selon le kilométrage et l'accessibilité.

Personnalisation de la palette de Couleurs - \$150.00 Vous aimez notre collection "Mariage à la Carte" mais vous avez une palette de couleurs différente en tête? Si vous souhaitez apporter des modifications à la palette, il est possible d'ajouter un service de personnalisation pour un frais additionnel de 150.00\$, plus taxes. Ce service comprend une consultation téléphonique pour discuter de la palette de couleurs de votre choix.

À noter: Ce service de personnalisation est pour la palette de couleurs seulement. Le style demeure fidèle à notre style signature et la sélection des fleurs et feuillages demeure à la discrétion de notre équipe.

Réservation pour votre Mariage - Nous avons une disponibilité limitée pour notre saison 2023, nous vous recommandons donc fortement de nous contacter le plus tôt possible afin de placer votre commande et de réserver votre date. Les commandes doivent être placées et payées au minimum 4 semaines à l'avance afin de nous laisser amplement le temps de réserver les fleurs de la palette sélectionnée.

Lors de la réservation, un dépôt de 50% est exigé et non remboursable. Le paiement final sera effectué la jour précédant votre mariage.



Fleuriste St-Jovite – A la Carte Weddings 2023

1. *Select the items you need.*
2. *Select the colour palette of your choice from our 4 collections.*
3. *Let our creative team take care of the rest!*

Bouquets –All our bouquets are created with our *Personal Touch* – elegant, a little deconstructed with a rustic/chic touch. They are adapted to the selected colour palette. All our bouquets are made up of top quality flowers and greens with an emphasis on local products, when possible.

- **Bridal Bouquet - \$250**

Approximately 10" to 12" in diameter.

Ideal for: a full bridal bouquet.

- **Bridesmaid Bouquet - \$150**

Approximately 6" to 8" in diameter.

Ideal for: bridesmaid bouquet or a smaller bridal bouquet

- **Our Small Bouquet - \$120**

Ideal for: a smaller bridesmaid bouquet or a mini bridal bouquet. Approximately half the size of a regular bridesmaid bouquet.

Boutonnière - \$25

Ideal for: men in the wedding party (groom, fathers, groomsmen, best man, etc.)

Wrist Corsage - \$35

Ideal for: women in the wedding party (bride, mothers, bridesmaids, maid of honour, etc.)

Table Centerpieces - *Made up of top-quality flowers and greens with an emphasis on local products, when possible.*

- **Signature Centerpiece - \$225**

Approximately 10" to 12" in diameter. There are two options for vases: clear glass and white glass.

Ideal for: a full, well-stocked centrepiece for round tables of 60"/72" or for 8' rectangular tables.

- **Moderate Centerpiece - \$125**

Approximately 6" to 8" in diameter. There are 2 options for vases: clear glass and white glass.

Ideal for: a smaller centrepiece for bistro tables, round tables of 60" or for 6' rectangular table. For longer rectangular tables, we suggest more than one to have a well-decorated table.

- **Trio of Bottles - \$75**

Ideal for: 60" round tables or 6' rectangular tables grouped in trios. Also, ideal used as accents to decorate here and there (bathroom, cocktail tables, etc.)

Bulk Greenery for Table Runners - \$65 Bulk Italian Ruscus foliage. Price for one (1) package. Variety may change depending on availability.

Ideal for: arranging as a centerpiece table runner. Assembly required. One (1) bundle covers approximately 4' to 6', depending on the desired density.

Wedding Cake Flowers - \$50 A few small flowers and greens matching the wedding flowers (About 6-8). This amount of flowers is suitable for a 1 or 2 tiered cake.

Ideal for: freely & discreetly decorating the wedding cake.

Flower Petals - \$9

- Rose petals to throw at the ceremony.
- In a mini paper bag, colour matched to the rest of the order.
- 2-3 handfuls of petals per bag.

Ideal for: guests.

Flower and Foliage Garland - \$50/foot Table runner of mixed greens and flower accents (3-4 per foot). Generally, use Salal, Eucalyptus & Ruscus. The flowers are in water tubes which the customer will have to insert into the table runner.

Ideal for: rectangular table, foyer or windowsill decor or hanging over a minimalist archway.

Decor Flower Arrangement - \$275 Tall arrangement of flowers in a vase to match the rest of the order.

Ideal for: ceremony and interior decor (entrance table, bar decor or any other room). The flowers will match the chosen colour palette.

Aisle Flowers - \$60 Small assorted bouquets - with satin ribbon to tie to ceremony seating.

Ideal for: ceremonial aisle chairs or benches. The flowers will match the chosen colour palette.

Flower and Foliage Garland for Arch \$275/3 feet- Garland of mixed greens and flower accents (4-5 flowers per foot) Generally, use Salal, Eucalyptus & Ruscus.

Ideal for: decorating a massive wooden arch. Installation required by customer. Note: The flowers are in water tubes which the customer will have to insert into the garland. The flowers will match the chosen colour palette

Delivery: We offer delivery service for weddings, but not the installation service. Our team is not responsible for the flowers once delivery is complete. The delivery rate varies according to distance and accessibility.

Customizing the Colour Palette - \$150.00 If you like our “A la Carte Wedding” collection but have a different colour palette in mind? If you wish to make changes to the palette, it is possible to add a personalization service for an additional fee of \$150.00, plus taxes. This service includes a telephone consultation to discuss the colour palette of your choice.

Please note: This customization service is for the colour palette only. The style remains true to our signature style and the selection of flowers and foliage remains at the discretion of our team

Reserving your Wedding Date - We have limited availability for our 2023 season, we strongly recommend that you contact us as far in advance as possible to place your order and reserve your date. Orders must be placed, and the deposit paid at least 4 weeks in advance in order to allow us ample time to reserve the flowers of the selected colour palette.

When booking, a 50% non-refundable deposit is required. Final payment to be made the day before your wedding.